
 

 

 

🌻例年より早い梅雨入り 

今年は、例年より８日早く梅雨入りしました。毎年この時期になると、大雨による

災害が起こらないことを願わずにはいられません。この原稿を書いている今も、台風

２号の影響による大雨への警戒情報が出されている状況です。 

西日本豪雨から５年が経ち、当時から本校に勤務している職員は３名しか残ってお

りません。災害の記憶は年々薄まってしまうものですが、いつまた災害が起こるかも

しれないという意識と、災害が起きた時に被害を最小限に抑えるにはどのように行動

するべきか、どんな備えをしておくべきか、ということを考えておくことが大事だと

思います。 

昨年も災害当時と今の坂小学校の様子を載せました。災害の歴史を忘れないように

という意味をこめて、今年も掲載します。 

 

 

 

 

 

 

 

校長だより“そらいろ”３ 令和５年６月２日 木村 彰 

令和５年度  

平成 30年 7月 

現在 

駐車場とピロティ付近 運動場 保健室 


